



09.04.2021 - 08:00 Uhr

The Riders und Girls on Bikes: Neuer digitaler Spielplatz für die Schweizer Töffwelt geht live



Heute, 9. April 2021, geht eine neue digitale Plattform online, die es so noch nicht gibt: «The Riders», die neue Spielwiese für alle Schweizer Motorradfans. Ins Leben gerufen vom ehemaligen Gründerteam von «Girls on Bikes».

Egal ob Rennstrecken-Fan oder Schönwetterfahrer, Anfänger oder Profi, Mann oder Frau – die Gefühle, die ein Motorradfahrer auf seinem Bike erlebt, haben alle gemeinsam. Genau diese Emotionen finden ihr Zuhause nun auf theriders.ch.

Mit den fünf Themenwelten Lifestyle, Road Racing, Travel, Newcomer und Offroad will die Plattform inspirieren, informieren und die Community mit der Branche verbinden. Von Empfehlungen zu sicherer und alltagstauglicher Motorradbekleidung bis zu Tipps rund um die Motorradprüfung oder die schönsten Pässe: The Riders liefert Content, den es so noch nie gab – geschaffen von der Community für die Community von den Riders-Experten und Ambassadoren.

Was Sie alles auf The Riders erwarten erfahren Sie in der Medienmitteilung im Anhang. Bildmaterial zum Download finden Sie [hier](#).

Wer und welche Vision hinter der neuen digitalen Plattform steckt, können Sie auch [hier](#) im Video entdecken – inklusive Interview mit den Gründern (ab Minute 4:09), Statements einiger Ambassadoren und Impressionen vom ersten Team-Rideout.

Bei Interview-Wünschen mit dem Gründerteam und/oder Fragen stehen wir Ihnen gerne jederzeit per Rückmail oder unter Tel. 056 544 61 64 zur Verfügung.

Wir freuen uns über eine Berichterstattung in Ihrem Medium.

Herzliche Grüsse

Céline Schleich

i.A. The Riders

Ferris Bühler Communications GmbH
Stadturmstrasse 8
CH-5400 Baden, Switzerland
Tel. +41 56 209 15 15
Direkt +41 56 544 61 64
celine@ferrisbuehler.com
www.ferrisbuehler.com

Weiteres Material zum Download

Dokument: [Medienmitteilung The~rs 09.04.2021 .docx](#)



Das Team von The Riders und seine Ambassadoren freuen sich über den heutigen Launch der neuen Plattform.



Die Gründer von The Riders: Marco Baeriswyl, Anja Tschopp und Patrik Fluck (v.l.).



Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100062485/100868551> abgerufen werden.